

*Unsere Herzen sind unendlich traurig.
Augenblicke – Erinnerungen an Dich sind unser Trost
und bleiben ein wacher Traum,
unsere Tränen begleiten Dich.*



Heidi Schuhmacher-Müller

23. März 1932 – 17. Dezember 2018

Traurig haben wir Abschied genommen von unserem Mami, Schwiegermami und Grosi. Sie ist nach kurzem Spitalaufenthalt friedlich eingeschlafen.

Wir sind dankbar und froh, dass ihr Weiteres erspart blieb.

In Liebe werden wir sie in unseren Herzen tragen.

Die Familienangehörigen:

Doris Kessler-Schuhmacher mit Familie

Marlis Vögeli-Schuhmacher mit Familie

Heinz Schuhmacher mit Familie

Wir haben auf Wunsch vom Mami im engsten Familienkreis auf dem Friedhof Bülach Abschied genommen.

Herzlichen Dank den Angestellten vom Spital Bülach für die fürsorgliche Betreuung, Frau B. Heller, Pfarrerin, für die tröstenden Worte am Grab.

Traueradresse: Doris Kessler-Schuhmacher, Tösswiesenstrasse 19, 8413 Neftenbach